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El acto de precampaña de Unión Progreso y Democracia
se celebró en el Casino Eldense ayer viernes, 24 de abril,
presentado por Víctor Santos, un acto al que acudieron
alrededor de 200 personas. 

 La número uno de la  lista  de Elda por  UPyD, Silvia
Poveda,  estuvo  arropada  por  sus  compañeros  de
candidatura, así como por otros líderes de este partido
que acudieron a mostrarle su apoyo, entre ellos: Irene
Lozano,  diputada  nacional  de  UPyD,  David  Devesa,
candidato a las Cortes Valencianas por la provincia de

Alicante, y Alicia Andújar, candidata a la presidencia de
la Generalitat Valenciana. 

Silvia Poveda fue muy clara con los asistentes: “Quiero
ser su alcaldesa durante los próximos cuatro años”. A lo
que añadió que su intención mediante ese acto fue que la
ciudadanía pueda conocer a las 25 personas que forman
la candidatura, y a ella misma, que se define como una
mujer paciente, empática, y con autosuperación, “valores
que  parece  que  algunos  han  olvidado  o  no  han
aprendido”, sentenció Poveda. 

La líder de UPyD en Elda, Silvia Poveda, se muestra
optimista y directa en la presentación de su
candidatura: “Quiero ser su alcaldesa durante los
próximos cuatro años”
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En el acto, que duró alrededor de tres cuartos de hora, se
presentó  a  las  25 personas  que forman el  partido,  y
también algunos vídeos de varias jornadas de trabajo
que  realizaron  para  recoger  las  peticiones  de  los
ciudadanos: “Llevamos año y medio hablando con los
colectivos, con asociaciones, y con los ciudadanos, y esta
labor  la  transformamos  en  un  proyecto  de  150
propuestas”, afirmó Silvia Poveda. 

El  proyecto,  al  que  califican  como  austero,  humilde,
cercano y fresco,  va a tener muy presente el  empleo.
Entre esas propuestas se encuentra la creación de una
nueva  industr ia  en  Elda,  abrir  las  puertas  del
Ayuntamiento para que los ciudadanos tengan voz en los
plenos,  la  implantación  de  un horario  de  atención  al
vecino, construir un nuevo aparcamiento en el Hospital
General  Universitario,  crear  un sistema de alquiler  de
bicicletas,  mantenimiento  de  la  ciudad,  subvenciones
para los libros y el comedor escolar.

 El  coordinador de UPyD en Benidorm, David Devesa
tuvo unas palabras para los asistentes, admitió sentirse
animado y agradecido hacia los compañeros con los que
comparte su carrera política, como Silvia Poveda, a la
que  calificó  de  cercana  y  honesta.  “Con  ella  en  la
alcaldía, está garantizado que las cosas se van a hacer
bien”, afirmó Devesa. 

Otra figura política que compartió unas palabras hacia
los  asistentes  fue  Alicia  Andújar,  que  habló  de  su
candidatura  para  presidenta  de  la  Generalitat:  “He

aceptado el reto, un reto difícil”. Además, Andújar elogió
el buen trabajo de Silvia Poveda en el Ayuntamiento, y
finalizó su intervención con un: “Si vosotros queréis, esta
comunidad puede cambiar”. 

Irene  Lozano  fue  la  última  figura  representativa  del
partido en hablar. Llena de optimismo, la concejala de
UPyD en el Congreso de los Diputados afirmó que “el
país está lleno de personas con talento, lo único que hay
que  hacer  es  permitir  que  esas  personas  trabajen”.
Lozano  concluyó  pidiendo  a  los  compañeros  de  la
candidatura de UPyD Elda que subiesen al escenario para
celebrar el éxito que espera tener el partido magenta en
las próximas elecciones del 24 de mayo. 

 El acto finalizó con un vino de honor en los jardines del
Casino Eldense. 
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